

Auszug aus dem Elternrat (ER) Primarschule Erlensträsschen, inkl. Kindergarten Schmiedgasse B und Erlensträsschen

1. Elternratssitzung Schuljahr 2024/2025 vom 18. September 2024

Vorstellungsrunde / Was soll der Elternrat

Alle Elternräte, Frau Neecke und Frau Flück stellen sich kurz vor. Serge Meyer erklärt kurz die Funktion des Elternrates: Er ist die Interessenvertretung der Erziehungsberechtigten; das Bindeglied zwischen den Eltern und der Schulleitung. Aktive Mitarbeit und Kommunikation gegenüber den anderen Eltern ist diesbezüglich wichtig. Bei Themen, welche von den Eltern gewünscht sind, ist eine rasche Information an den Elternrat via Präsident Serge Meyer wichtig.

Frau Flück ergänzt noch, dass der Elternrat gern auch Themen für Events, wie z.B.

Informationsabende, liefern und diese Veranstaltung dann klassenübergreifend für die Eltern / Familien durchführen könne.

Wahl des Elternratspräsidenten*in / Vizepräsidenten*in

Einstimmige Wahl von Serge Meyer und Sébastien Vallat als Präsident und Vizepräsident.

Wahl von 2 Delegierten des Schulrates

Als Schulratsdelegierte werden Serge Meyer und Andrea Bischof einstimmig gewählt.

Funktion des Schulrates: Der Schulrat besteht aus fünf bis sieben Personen aus der Politik und der Gesellschaft und hat die Aufgabe, die Schule zu begleiten und zu beraten. Im Schulrat ist auch ein Mitglied der Schulleitung und des Lehrerkollegiums vertreten. Der Elternrat wiederum darf zwei Mitglieder in den Schulrat delegieren. Bei den durchgeführten Schulbesuchen geht es explizit nicht um eine Beurteilung der Qualifikation der Lehrperson, sondern es werden nur Eindrücke an die jeweilige Lehrperson, den Schulrat zurückgemeldet.

News aus der Schule von Frau Flück

- Der Schulstart lief gut an. Es gibt zwei neue Klassen, 1a und 1b und somit wächst das Erlensträsschen weiter. Aktuell sind es nun 9 Klassen (inkl. EK). Vor allem auch für die Tagesstruktur ist dies eine Herausforderung, aber es hat sich schon gut eingespielt.
- Elternabende haben alle stattgefunden.
- Ein schwieriges Thema ist weiterhin das Littering des Schulhofs, v.a. über die Wochenenden. Bisher ist der Dialog mit der Gemeinde noch nicht sehr 'fruchtbar'. Es gibt bisher nur wenige Bemühungen, um Lösungen zu finden. Der ER überlegt, wie er die Schulleitung bei diesem Thema unterstützen könne. Der erste Schritt ist nun eine Anfrage an die Gemeinde zu machen, evtl. in Zusammenarbeit mit dem Schulrat und allenfalls mit anderen Schulstandorten von Riehen. Hierbei wird gefragt, ob nicht ein Security Service bei der Schule patrouillieren könne und bzgl. Littering kontrolliert.

Terminplanung (Nächste Sitzung / Weihnachtsfeier)

Donnerstag, 12.12.24

Mittwoch, 12.02.25

Donnerstag, 22.05.25

Varia

- Weihnachtssingen 19. Dezember, ca. 17 Uhr, Details werden noch bekannt gegeben.
- Selbstverteidigung-Workshop für Mädchen ab 8 Jahren/ oder auch für Jungs – evtl. Organisation durch ER bei Interesse durch Elternschaft
- Woody Town 'Klötze' für den Spielmorgen 29.1.25: Freiwillige Helfer gesucht für Anfahrt 26.1. und Zurückbringen am Freitag, 31.1.25
- Baustelle Fondation Beyeler, Bachtelenweg bis im Juni 2025 gesperrt. Zugang nur via Bachtelenwegli und Beyelerwegli, allenfalls Beleuchtung Bachtelenwegli für die Kinder, die dort im Dunkeln den Schulweg haben. Dies bei der Gemeinde/Bauherrschaft so angefragt.
- Verteilung des Formulars für den Eltern Pool ist nach den Herbstferien geplant.